



### CICR

Monsieur Martin Gauthier travaille pour le **Comité International de la Croix Rouge**. Cette organisation non gouvernementale est actuellement présente dans 80 pays.

Basé sur des objectifs de santé publique, le **CICR** possède un **département santé**, qui s'occupe de la

**chirurgie de guerre**

, des

**premiers soins**

et toutes sortes d'activités liées à la santé. Le CICR entretient également une activité eau et assainissement, qui est aussi en rapport direct avec la santé publique. Le CICR met en place des projets concrets qui visent à l'amélioration de la santé en général.

Le CICR a été créée en 1863 par un groupe de citoyens de la ville suisse de Genève. De ce fait c'est la plus ancienne organisation humanitaire existante. Le CICR a reçu le prix Nobel de la paix en 1917, 1944 et 1963 et le Prix Balzan pour l'humanité, la paix et la fraternité entre les peuples en 1996

Les actions du CICR sont toutes motivées par sa mission initiale qui est :

« Organisation impartiale, neutre et indépendante, le Comité international de la Croix-Rouge a la mission exclusivement humanitaire de protéger la vie et la dignité des victimes de conflits armés et d'autres situations de violence, et de leur porter assistance. Le CICR s'efforce également de prévenir la souffrance par la promotion et le renforcement du droit et des principes humanitaires universels. »

*Interview de Monsieur Martin Gauthier*